

Humanis, Polsek Rancah Polres Ciamis Datangi TKP Atap Rumah Roboh Dihantam Hujan Deras

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 21, 2025 - 15:17



CIAMIS ~ Personel Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar secara humanis datang ke kediaman warga yang mengalami musibah atap rumahnya roboh dihantam hujan deras yang melanda wilayah Sukasari. Anggota hadir langsung untuk melihat sekaligus membantu korban yang dinding rumahnya ambruk di Dusun Sitularang landeuh Rt 002 Rw 001, Desa Situmandala, Kecamatan

Rancah, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh anggota Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar. Saat itu anggota turut berkoordinasi dan bersinergi bersama warga melakukan pendataan dan mitigasi serta evakuasi material rumah warga yang roboh akibat hujan deras yang melanda Kecamatan Rancah.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rancah Kopol Aan Supriatna mengatakan, kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai wujud kepedulian Polri terhadap masyarakat. Polri hadir tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga secara humanis hadir untuk selalu berusaha menjadi solusi dari persoalan yang ada di masyarakat.

"Ini bagian dari pada tugas pokok dan fungsi Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat. Dimana Polri hadir secara humanis lebih dekat dengan masyarakat sebagai problem solving. Sehingga kehadiran Polri benar benar dirasakan oleh masyarakat," kata dia dalam keterangan resminya, Selasa (21/1/2025).

Kapolsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, hujan deras dengan waktu yang lama pada Senin (20/1) malam yang mengakibatkan atap rumah samping roboh yang tidak kuat menahan beban debit air hujan. "Karena sudah lapuk, sehingga atap rumah bagian samping roboh tak kuat menahan hujan deras yang melanda wilayahnya sejak siang hingga malam. Beruntung kejadian tersebut tidak ada korban jiwa atau korban luka luka," kata Kopol Aan Supriatna.

Akibat kejadian itu, kata Kopol Aan Supriatna mengatakan, korban mengalami kerugian materiil akibat atap rumah ambruk. "Kerugian yang dialami korban ditaksir mencapai Rp 25 juta. Beruntung tidak ada korban jiwa dalam peristiwa itu," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.